

Gobierno: El Estado no tiene hoy la musculatura para reemplazar a las eléctricas

El Gobierno le puso paños fríos al debate que abrió la semana pasada tendiente a una futura estatzación de una parte de la distribución eléctrica, y enfatizó que el foco sigue estando en completar la reposición del suministro.

Según la SEC, pasadas las 13:30 horas de este lunes, a 11 días del

sistema frontal, aún había 25.600 clientes sin luz a nivel nacional, 8.964 de ellos en la Región Metropolitana -400 más que esta mañana-, que deberían ver repuesto el servicio a más tardar mañana martes, en cumplimiento del nuevo ultimátum dado a Enel en el marco del proceso de caducidad de la concesión, iniciado la semana pasada y que está en su primera etapa, de requerimiento.

"Esta es una discusión de fondo que tenemos que dar como país, pero el foco hoy en día tiene que estar en la reposición. Después de eso, en la compensación a los consumidores, y (aún) posterior a eso, avanzar en las modificaciones" al sistema de distribución de la electricidad, dijo este lunes el ministro de Energía, Diego Pardow, quien deslizó la idea la semana anterior en el Senado.

